



## CCE se deslinda de aplazamiento

● El Consejo Coordinador Empresarial (CCE) informó este lunes por la noche que, en relación con la determinación de la Junta de Coordinación Política (Jucopo) de la Cámara de Diputados de posponer la discusión del dictamen sobre la reforma constitucional en materia eléctrica, el consejo no está negociando absolutamente nada con el Congreso: "La decisión de aplazar la discusión es exclusiva de los legisladores", señaló.

"El sector empresarial ya expresó claramente sus preocupaciones en torno a esta reforma con la debida antelación", dio a conocer el CCE a través de un comunicado de prensa. ● Redacción